
テーマ１「公共施設巡回町民バス」に関する意見

ルートに関すること
・ 高齢者にとって買い物は大変です、スーパー近くにバス停の設置を希望します
・ 数人の方からおおかわ整形外科に行きたいが近くに停まらないと聞きました
・ バス停を老人のことを考えてください
・ バス停は家から遠いので乗るのは無理です、もう少し多くしてほしいです
・ 隣市町との協同を検討してください
・ 公共施設巡回を外すなら主の目的をはっきりさせてほしい
・ 小屋町と南栄町の間が近すぎてボタンを押すのが大変です
・ 福祉健康センターから北上して笠松駅へ行くルートを作る方が良いのではないで

しょうか
・ 乗車人数から運行ルートを決めてはどうでしょうか

時間・本数に関すること
・ 運転免許のない我々にとっては町民バスの利用はすごく助けられます。遠方の中学

生などの時刻を検討なさると良いと思います
・ 調整時間を活用してスーパーに寄るようにしてほしい
・ １時間２本にしてもらえると便利だと思います
・ 本数を増やしてほしい
・ 休日も平日と同じ運行をしてほしい

バス停・ネーミングライツについて
・ ネーミングライツは賛成です
・ 子ども館前は松波病院前と併記するとわかりやすい
・ ベンチ・バス内にも広告を掲載してはどうでしょうか

利用料に関する事
・ １日乗車券を作ってほしい
・ 料金を200円か300円にすべきだと思います
・ 小中学生の利用促進、15歳以下75歳以上は無料にしてはどうでしょうか
・ 80歳以上は無料にしてほしい

その他要望
・ 安全第一
・ 運転が荒いので運転手さんの向上を願います
・ 町行事の際はシャトルバスを運行してほしい

その他
・ いろいろな考えがあり参考になりました
・ どうして公共施設を巡回するのですか
・ ２カ月に１回だけ利用するだけで現状でいいです
・ 現状で良いがこれ以下にならない様にしてください
・ 早く決断してほしいです
・ 色々な制約や条件があることを知りました。効率の良い安価でできる方法を模索し

ていただきたいです
・ 使用しないのでわかりません


